

Las Fallas de Elda celebran este fin de semana su ecuador festero

16/04/2016



La cuarta edición del Medio Año Fallero ha conseguido reunir a un mayor número de festeros | Jesús Cruces.

La Junta Central de Fallas está celebrando durante el fin de semana la cuarta edición de su Medio Año Fallero. El Alminar, la sede oficial de las fiestas del fuego, reunió ayer a **más de 200 personas** gracias a las diversas actividades que se están llevando a cabo para festejar que la ciudad ha pasado el ecuador festero. Este año la nueva directiva ha decidido dar **un empuje a esta celebración y por ello ayer El Alminar acogió un concierto a cargo de dos grupos locales y esta misma mañana se realizará el pasacalles oficial**, con el propósito de atraer a un mayor número de personas.

La actividad comenzó ayer sábado con una jornada de puertas abiertas de la sede fallera seguida de la plantá de la falla formada por ninots realizados por los pequeños eldenses a través de la actividad "Fallas en el cole". Tras ello comenzó una jornada gastronómica en la que se ofrecieron tapas vascas, alicantinas, andaluzas y madrileñas. A mediodía celebraron su propia Mascletá de globos. Ya por la tarde el Medio Año Fallero continuó con minicampeonatos, un concurso de gachamigas y los conciertos de los grupos eldenses Duende Callejero y Bacteria.

La nueva Junta Central, encabezada por José Luis

Cuenca, ha continuado así la celebración del ecuador festero que creó y consolidó la directiva presidida por Chelo Moya. Cuenca se mostró ayer contento por la **"gran acogida que está teniendo el Medio Año, poco a poco estamos consiguiendo llegar a más gente"**. El presidente de la Junta Central recalcó que "esta celebración no es solo para los falleros, está **abierto a**

toda la ciudadanía eldense".

Esta mañana continuará la celebración del Medio Año a partir de las 12:30 horas con un homenaje a los festeros fallecidos en la rotonda "Fallas de Elda", tras ello comenzará desde la Plaza Castelar un pasacalles hacia El Alminar, donde a las 14 horas se pondrá punto y final a esta festividad con la cremá de la falla "Fiestas en el cole".